
Al Presidente  

del Consiglio Regionale del Piemonte 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 886 

ex art. 100 del Regolamento 

 

 

Oggetto: finanziamento linee bus per Ospedale di Verduno. 

 

Il sottoscritto Maurizio Marello – Consigliere regionale appartenente al Gruppo del 
Partito Democratico, 

 

Premesso che 

1) Lo scorso 28 ottobre 2021, nel corso della seduta del Consiglio Comunale di 
Alba, è stata presentata un’interrogazione a firma del Consigliere di 
minoranza Rosanna Martini, in ordine alla sospensione della linea bus 
cittadina n.5 (quartieri Moretta, Vivaro, San Cassiano) intervenuta lo scorso 
22 marzo 2021, formalmente per ragioni legate al covid 19; 

2) Il Consigliere, nel proprio atto, lamenta il fatto che tale linea non è stata ad 
oggi riattivata, privando così i cittadini di un servizio riorganizzato nel 2018 
grazie all’impegno dell’allora amministrazione comunale, dell’Agenzia della 
Mobilità piemontese e del Consorzio Granda Bus; 

3) Tale riorganizzazione aveva dotato la città di 7 linee urbane contro le 3 
esistenti in precedenza, garantendo così il passaggio dei bus con una cadenza 
di 20 minuti; 

considerato che 

- Secondo quanto consta all’interrogante, la sospensione della linea 
sarebbe collegata, non tanto alle vicende covid 19, ma all’entrata in 
funzione della linea da Alba verso il nuovo nosocomio di Verduno aperto 
nel luglio 2020. Ossia i chilometri della linea per l’ospedale sarebbero stati 
“reperiti” in tutto o in parte dalla sospesa linea 5 del comune di Alba; 



- Nel confronto tra i comuni interessati e la Regione, intercorso negli anni 
antecedenti l’apertura dell’ospedale, era emerso con chiarezza che le 
nuove linee per Verduno avrebbero dovuto essere oggetto di  nuovo ed  
autonomo finanziamento della Regione, senza intaccare così 
l’organizzazione dei trasporti delle città di Alba e Bra e relative 
conurbazioni; 
 

- Tutto ciò  premesso e considerato, 
 

interroga 

l’Assessore competente per conoscere se la Giunta Regionale intenda finanziare ex 
novo le linee di trasporto da e per l’Ospedale di Verduno e con quale tempistica, 
ripristinando conseguentemente le linee urbane sospese. 

 

Torino, 4 novembre 2021. 

 

        Maurizio Marello 


